



かみやす



平成23年12月号 広島市立上安小学校

音楽発表会・ワイワイフェスティバル



11月19日(土)の音楽発表会・第8回ワイワイフェスティバルには、雨の中ではありませんでしたが、多くの保護者・地域の皆様にご来校いただきまして、誠にありがとうございました。またPTA実行委員会や地域の皆様方には、数ヶ月前から準備をしていただきこの催しを支えてくださったことに対して大変感謝しています。



校内音楽会では、これまで音楽の時間、音楽朝会、終わりの会・朝の会などで積み上げてきた練習の成果を発揮し、子どもたちの美しいハーモニーが体育館いっぱいに響き渡りました。全校児童・地域・保護者の皆様の前で緊張しながら発表した経験や皆様方からの温かい拍手は、子どもたちをさらに大きく成長させたと思います。



午後からのワイワイフェスティバルは、これまでの内容をもとにして、さらに保護者・地域・子どもたちが関われる内容へと工夫してくださいました。残念ながら雨のために体育館で行いましたが、大変盛り上がりしました。



各教室では、お家の方々と一緒にカレーを食べ、その後、飛行機を地域の方に教えていただき自分なりの飛行

機を作りました。残念ながら雨のため、外で飛ばすことはできませんでしたがみんなで一緒に折って楽しく活動することができました。

体育館では、地域や保護者の方々にも参加していただき、縦わり班に分かれて×クイズに挑戦しました。なかなかの難問もありましたが、一喜一憂した時間でした。6年生は、班のみんなをきちんとリードしながらまとまって移動し、高学年らしさを随所で見せてくれました。学年を超えたつながりの大切さを実感するとともに、最後まできちんとリードしてくれた6年生に「ありがとう」と感謝の気持ちでいっぱいです。



豊かな心を育む読書活動

本校では、朝の読み聞かせや図書室の環境整備(毎月第二木曜)等、保護者や地域の皆様のご支援により、読書習慣を身に付ける活動が年間を通じて継続的に行われています。今は、クリスマス特集が行われています。クリスマスに関する本が陳列され子どもたちの興味をひいています。このような取り組みを通して、本好きの子が増えていると思います。また、11月25日から12月9日まで図書委員会が中心となって図書館祭りをを行います。一口感想 本のお手紙の応募 図書委員会の読み聞かせ



子ども図書館の方による出前読み聞かせ(昔話 11月30日・12月1日)を取り組めます。みんなが本を読んで好きになるとともに、本を大切にする気持ちが育つことを願っています。お家でも子どもと一緒に読書に親しまれてはいかがでしょうか。

1 2 月 行 事 予 定

日	曜	行 事 予 定	日	曜	行 事 予 定
1	木	安全点検 委員会活動 昔話出前授業た.1.2.3年	17	土	
2	金	P T C 5・6校時たんぼぼ	18	日	
3	土		19	月	
4	日		20	火	
5	月	こころの劇場6年	21	水	個人懇談会(授業4校時 下校13:40)
6	火	学校朝会 大掃除週間 昔の遊び1年 P執行部 会 上安クリーン作戦5・6校時3・4年・たんぼぼ	22	木	学校朝会(感謝の集い) 給食終了(4時間) 子ども安全の日 登下校指導 個人懇談会(授 業4校時 下校13:40)
7	水	納金日 代表委員会 早朝持久走開始	23	金	天皇誕生日
8	木	図書ボランティア 読み聞かせ 教科外研究会(下 校13:40)	24	土	冬季休業日開始
9	金	早朝持久走 第3回学校協力者会議 (予)上安ク リーン作戦	25	日	
10	土		26	月	
11	日		27	火	
12	月	高取北中学校区交流会(たんぼぼ)	28	水	仕事納め
13	火		29	木	
14	水	早朝持久走 P運営委員会	30	金	
15	木	クラブ活動 租税教室6年	31	土	
16	金	図書館閉館 早朝持久走			
備考		1月10日(火)授業4校時 給食開始 緊急時下校指導 18日(水)納金日 25日(水)校内マラソン大会 26日(木)クラブ見学			



6年生 ベルローゼ訪問

6年生が、10月13日と11月10日にベルローゼを訪問しました。当日は、疑似体験をして臨みましたが、なかなか考えていたようにはいかないでとまどいも多々ありました。しかし、施設の方々の様子を見てまねをしたり友達がしている方法で接したりすることで楽しく有意義な時間を過ごすことができました。

当日の子どもたちの様子や交流後の感想文を読むと、「耳の近くで大きな声でゆっくりと言う。笑顔で接する。目と目を合わせてお話をする。」等、この体験を通して高齢者の方々とのコミュニケーションの方法を知るとともに、その人の気持ちに寄り添って接しようとする優しい気持ちが育っていることが分かります。この交流で学んだことが、生活の中で生かされ優しい心が育つことを期待しています。



【子どもの感想から】

「訪問前の自分は、高齢者の方のお世話はできると思っていたが、実際に交流してみると4人でもすごく大変でした。しかし一緒に遊んでいたら、時間がたつのがすごく早く感じました。自分にとって今日ベルローゼに行ったことは、良い経験でした。今度から、高齢者の方に話しかけるとか、困ったことで聞かれたら前回と今日の経験を生かしたいと思います。」

「私は、行く前は何をしゃべったらいいのか分からなかったです。しかし会ってみてみんなが優しくしゃべりかけてくれたので自分も普通にしゃべれたから良かったです。また、オセロのやり方が分からないようだったけど、やり方を見せると分かったような感じでやってくださったのでうれしかったです。交流はすごく楽しかったからまた行きたいです。」

お知らせ

12月22日(木)に感謝の集いを開催します。詳細は、後日ご案内致しますのでご地域の皆様、保護者の皆様の参加をよろしくお願い致します。